



medioambiente

Cómo aprenden los salmones y tortugas el



actualidad

El 'mantra' de la eterna reforma de la ONU



actualidad

El paro roza ya los 3.000.000



visto en la red

Cristiano Ronaldo, Balón de oro por delante de



TV: el descodificador actualidad

Soseki



El Día Mundial del VIH: la tragedia tiene rostro

Manuel Chaves destaca a Granada como vanguardia nacional de la biotecnología

Archivado en: sociedad, premios, diputacion, distinciones, andalucia

EFE

Actualizado 01-12-2008 21:15 CET

Granada.- El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, ha destacado hoy que Granada se encuentre a la vanguardia de la biotecnología en España, y en este sentido ha indicado que una de cada cuatro empresas del sector que se crean en el país instalan su sede en esta provincia.



(EFE) El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, observa algunas de las obras incluidas en el Museo Rafael Zabaleta que ha sido hoy inaugurado en Quesada (Jaén), con motivo del 101 aniversario del nacimiento del pintor jiennense.

El presidente andaluz, que ha intervenido hoy durante la entrega de Distinciones de la Diputación de Granada, ha valorado en su discurso la "capacidad de integración y apertura" de la sociedad granadina, y en este sentido ha puesto como ejemplo al ex alcalde socialista granadino Antonio Jara, murciano de nacimiento y nombrado hoy Hijo Adoptivo de la Provincia.

Jara, que reside en Granada desde hace 41 años y actualmente forma parte del Consejo Consultivo de Andalucía, ha manifestado a Efe sentirse "abrumado" por el reconocimiento y ha asegurado que es un "granadino hasta la médula y hasta la muerte".

La distinción de Hija Predilecta de la Provincia ha recaído para la magistrada del Tribunal Constitucional y "granadina por los cuatro costados", Elisa Pérez Vera, quien presidió durante cuatro años el Consejo Consultivo de Andalucía y fue la primera mujer que ocupó el cargo de rector de una Universidad española.

La Medalla de Oro de la provincia ha sido para la Universidad de Granada, "epicentro del ser y del saber de la provincia", ha subrayado Chaves, quien ha considerado "difícil entender Granada sin su universidad".

La Diputación ha otorgado una mención honorífica al municipio de Castril, "que ha crecido de manera sobresaliente en el terreno económico, medioambiental y humano"; a Radio Granada, que cumple este año su 75 Aniversario y a la Escuela de Estudios Árabes, "por su dilatada e ingente actividad investigadora y su labor de difusión de la cultura andalusí y del mundo árabe en general".

También han recibido este galardón, por su juventud y trayectoria artística, las cantaoras flamencas Estrella Morente y Marina Heredia, la última de las cuales ha expresado sentirse "orgullosa" de ser "profeta" en su tierra.

Por último, la Diputación ha otorgado sendas menciones honoríficas a los futbolistas Ángel Castellano y Esteban Granero, ex jugadores del Granada C.F. y del Real Madrid, respectivamente.

Castellano, natural de Ciudad Real, "demostró sus cualidades" en el Granada C.F. entre 1972 y 1976, años en que fue convocado para jugar en la Selección Española, tras lo cual se fue al Valencia CF y acabó regresando al equipo granadino en 1986.

Granero, natural de Baza (Granada) y conocido como 'El Pirata', pasó por todas las categorías del equipo madrileño y actualmente está cedido con opción a compra al Getafe C.F.

TEMAS RELACIONADOS

Selección de temas realizada automáticamente por 

En soitu.es

- Amina Alaoui y Marina Heredia unen sus voces con poemas en un recital mestizo
- **Ver todos** los temas relacionados en soitu.es

En otros medios

- 'Y ahora... ¡Miss Oveja!' (elmundo.es)
- **Ver todos** los temas relacionados en otros medios